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第１９９５回 例 会 平成 25年 3月 5日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
点     鐘 … 石上 明宏 会長 

国      歌 … 君 が 代 

ロータリーソング … 奉 仕 の 理 想 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

会 長 挨 拶 … 石上 明宏 会長 

御 祝 披 露 … 石上 明宏 会長 

誕 生 祝 … なし 

結婚記念日 … 平野 恭男 会員(3月 4日) 

入会記念日 … 澤井  博 会員(2月 27日) 

       宮内 宗一 会員(3月 1 日) 

       片海 宣光 会員(3月 5 日) 

 

幹 事 報 告 … 藤崎 一成 幹事 

 

 

 
 犬吠埼灯台の雪景色 提供：宮内 勝利 会員（10） 

 
 
ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 

 

卓  話 

「心のはなし～銚子へ～」 

米山奨学生 劉 維琴 氏 

 

出 席 報 告 … 出席･プログラム委員会 

 

来週のプログラム（平成 25年 3月 12日） 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
  卓 話 

  「こうして僕は世界を変えるために 

一歩を踏み出した」 
      ＮＰＯ法人テラ・ルネッサンス 

 理事・創始者 鬼丸 昌也 氏 
 

お食事「銚子プラザホテル」 
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四つのテスト 

言行はこれに照らしてから 

1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 

3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 

 

第1994回例会(平成25年2月26日) 

会長挨拶               石上 明宏 

本日の会長挨拶は先週にも言いましたが、17日に旭の

黄鶴にて行われたインターシティ・ミーティング IM の

お話をします。 
我東クラブから 16 名の参加でした。テーマは今年度

得居ガバナーが推進する『職業奉仕について語り合おう』

で、13時半に栗田ガバナー補佐の点鐘ではじまり、物故

会員に黙祷では、我クラブでチャーターメンバーでもあ

り名誉会員でもありました故網中喜一郎さんと佐藤学而

さんの2名に対し、分区内の参加者で黙祷を捧げました。 
続いて関口ガバナーエレクトによる基調講演で、私の

ロータリー感と題してお話し頂きました。その中で関口

ガバナーエレクトは、ロータリーは人生道場であり、癒

しの場であり、ストレス発散の場でもあると言われてい

ました。弁護士をしている関口ガバナーエレクトは、普

段仕事上では相手は全て敵のような存在であり、演技を

含んだ喧嘩腰での口調にしたり等で非常に疲れるそうで、

ロータリーの仲間は敵でもなければ気楽にお話しできる

唯一の息を抜ける場であると話されました。また、ロー

タリーの本質は、この世を倫理・道徳心を育てる社会を

お手伝いすることができる団体であるとも言われていま

した。 
そして最後にロータリーは不動の星、北極星に例え、

職業奉仕を中心に倫理感を持って、規範の変化を見据え

ながら変えてはならないものは変えずに、柔軟に対応し

ていかなければならないのではないでしょうかと結ばれ

基調講演を終わりました。 
続いて 10 分の休憩を挟んで、各クラブ代表 1 名によ

る『職業奉仕について語る』と題して発表があり、トッ

プに我クラブの狩野ロータリー情報委員長が、続いて銚

子クラブの高橋職業奉仕委員長、旭・八日市場とそれぞ

れに職業奉仕についての考えを発表されました。発表内

容については後程報告書が出来てくると思いますので、

読んで頂ければ幸いです。 
その後、栗田ガバナー補佐から基調講演をされた関口

ガバナーエレクトに謝辞と発表者 4 名への講評があり、

続いて直前ガバナー補佐でありました我クラブの平野恭

男さんに感謝状と記念品の贈呈があり、続いて次年度ガ

バナー補佐の紹介がありました。次年度ガバナー補佐は、

旭クラブの椎名正良さんです。椎名次年度ガバナー補佐

から各クラブ会長・幹事の紹介があり、当クラブは皆さ

んもご承知の通り宮内博さんと釜谷藤男さんが前に並び、

いよいよバトンを渡す準備期間になったんだと思い、思

い返すと去年の今頃は、緊張しきっていた事を思い出し

ました。 
栗田ガバナー補佐による第一部の閉会の点鐘があり、

クラブごとの写真撮影があり、続いて第二部の懇親会に

移り、八日市場の井上峰夫元ガバナー補佐の乾杯で始ま

りました。懇親会は分区内のロータリアンの交流の場で

皆さん和気藹々と楽しく過ごせた事と思います。 
帰りのバスの車中、狩野会員のねぎらいと反省会と題

して、甚作さんで行うことになり、銚子クラブのメンバ

ー数名も合同でこちらでもまたにぎやかに盛り上がり解

散となりました。 

幹事報告 

１・ガバナー事務所より 
・田中会長よりローターアクト大会前会議のご案内 
・田中会長よりRYLA大会前会議のご案内 
・2013 年国際大会 - 分科会における通訳の必要性に

ついての調査 
・クラブ事務局を電話帳に掲載する件 
・ロータリーを語る詐欺メールにご注意ください 
・国際奉仕員会アンケート集計報告 
・ロータリー：大きな達成を遂げた一年 
・2013年3月のレートのお知らせ 1＄＝92円 
・会員増強アンケート調査結果ＨＰ掲載のお知らせ 
・文庫通信2月号 
・DVD/田中作次物語の件          受領 

２・東日観光より 
2013 年国際ロータリー年次大会参加旅行募集案内送

付のご案内                 受領 
３・例会変更のお知らせ 
旭ＲＣより 

3／22(金) 点鐘18：30「黄鶴」夜間例会の為 
3／29(金) 休会 定款第6条第1節により   受領 

卓 話 

「法人税と消費税について」  
銚子税務署 署長 荒川 政明 氏 

― 2 ― 



http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 

さて、本日は、

「法人税と消費

税について」と

いうテーマで、

お話をお聞きい

ただきたいと思

います。 

少し前までは、

日本企業が国際競争の中で不利な状況にあるとされる、

①円高、②高い法人税の実効税率、③ＴＰＰへの対応の

遅れ、④厳しい労働規制、⑤高い温室効果ガス削減目標、

⑥電力不安という、いわゆる6重苦が日本の企業にある

と言われておりました。 しかし、政権が変わり、最近は

1ドル90円台で推移するなど、どうやら円高基調を脱却

し、この6重苦も少しずつ改善する兆しが見受けられま

す。今日は、このうち、「②高い法人税実効税率」につい

て、少しお話ししたいと思います。 

法人税の実効税率とは、国税である法人税のほか、地

方税の法人事業税などを加味した、法人所得にかかる総

合的な税負担率のことをいいますが、英国、ドイツ、韓

国など多くの国の実効税率が 30％以下となっている中

にあって、日本は約38％で、米国（カルフォルニア州）

の40％ととも高い水準にあります。 

法人税率が高ければ、企業体力の低下、ひいては経済

活力低下にもつながりますから、グローバル化した企業

であれば、利益を法人税率の低い国で計上しようという

インセンティブが働くのは自明の理でして、今や、世界

は税制改革を通じた企業の競争力強化にしのぎを削る時

代に入っており、法人税率の引下げは世界の潮流である

といっても過言ではないと思います。事実、我が国でも

平成24年度から法人税率を30％から25.5％に13年ぶり

に引き下げたところでありますが、東日本大震災の復興

財源（復興特別法人税）を負担することによりまして、

引下げが事実上3年間先送りとなってしまいました。 

このように、法人税率は、中長期的にみた場合、低下

傾向にあることは否めないように思いますが、我が国の

財政事情を勘案すると、財政規律の維持が避けて通れな

いのも事実で、法人税は、所得税、消費税に次ぐ、税収

の柱でもありますから、法人税率を引き下げるには、そ

の財源も考慮する必要があります。 

ここで、順序は逆になってしまいましたが、我が国の

財政事情は、というと、歳出が税収を上回る状況が続い

ており、国債の残高は、対ＧＤＰ比でみると、200 パー

セントを超え、先進国中、最悪の水準にあります。この

まま財政赤字が増えていった場合、財政の硬直化や金利

の上昇、世代間の不公平拡大など、さまざまな要因によ

り経済社会の実現に足かせとなることが明らかで、財政

の健全化が急務となっております。 

一方、我が国は、主要先進国でも類を見ない早さで少

子高齢化が進み、人口の減少と、超高齢化社会へのシフ

トが始まっています。そして、高齢化が進むことに伴い、

今後とも年金、医療、介護などの社会保障の給付は大幅

に増えることが見込まれ、社会保障の支え手である勤労

者世代の割合が減っていく中で、社会保障の安定財源の

確保が重要な課題となっております。 

そこで、昨年8月10日、税制抜本改革法案が成立し、

今申し上げました、「社会保障の安定財源の確保」と「財

政の健全化」の同時達成への第一歩として、消費税率の

引上げを柱とする、税制全体の改革が行われることにな

ったわけでございます。 

この税制全体を通じた改革として、消費税の社会保障

財源化や段階的引上げのほか、資産課税、個人所得課税

や法人課税などについても見直し、検討が行われること

になっており、法人税については、復興特別法人課税期

間が終了し実効税率の引下げが実現する平成 27 年度以

降、引き続き、雇用と国内投資拡大の観点から、法人課

税のあり方を検討していくとされております。 

したがいまして、平成25年度税制改革大綱で、企業の

設備投資や雇用拡大などを促す、法人税の減税措置が盛

り込まれましたように、今後は、消費税率の引上げを踏

まえ、法人税率の引下げを含めた法人課税のあり方がい

ろいろ論議されていくものと思います。 

以上、取り留めのない話になってしまいましたが、こ

れで本日の話を終わらせていたださます。 

 

ロータリーの綱領 
ロータリーの綱領は、有益な事業の基礎として、奉仕の

理想を鼓吹し、これを育成し、特に次の各項を鼓吹、育

成することにある： 
１．奉仕の機会として知り合いを広めること； 
２． 事業および専門職務の道徳的水準を高めること；あ

らゆる有用な業務は尊重されるべきであるという

認識を深めるかと；そしてロータリアン各自が、業

務を通じて社会に奉仕するためにその業務を品位

あらしめること； 
３． ロータリアンすべてが、その個人生活、事業生活お

よび社会生活に常に奉仕の理想を適用すること； 
４． 奉仕の理想に結ばれた、事業と専門職務に携わる人

の世界的親交によって、国際間の理解と親善と平和

を推進すること。 
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―――ニコニコ――― 

宮内宗一君 

 二人目の曾孫、男の子誕生。一姫二太郎になりま

した。 

 

世界ローターアクト週間 

（3月 13 日を含む 1週間）（World Rotaract Week） 

1993 年、ＲＩ理事会はＲＡの創立 25 周年を記念

して、3月 13 日を含む 1週間を「世界ローターアク

ト週間」に指定しました。 

 各ＲＣには、地元のＲＡＣとの共同プロジェクト

や、親睦活動に参加するよう、呼びかけを行ってい

ます。参加により、ロータリアンは、ローターアク

ターから、若いエネルギーや、新しいアイデア、労

力を得ることができますし、ローターアクターは、

ロータリアンから深い知識や経験を学ぶことができ

ます。 

＊今年 2013 年は、3月 11～17 日です。 

 

[ロータリー用語語彙] 

[ロータリーの特別月間] Special Months in Rotary  

 クラブだけでなく、ロータリアンひとりひとりが

ロータリーの活動に参加するよう強調するため RI

理事会が指定した月間。すなわち、 

(7 月) 識字率向上月間 

(8 月) 会員増強および拡大月間 

銚子東ロータリー・クラブ 銚子市三軒町19番地の4 銚子商工会館内 TEL0479(23)0750 FAX0479(25)8789 
メール c-higashirc@tcs-net.ne.jp  URL http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 
例会日時及会場 毎週火曜日  12時30分点鐘  銚子商工会館5階大会議室 

  会長 石上 明宏  副会長 宮内  博  幹事 藤崎 一成 
 Ｒ．Ｉ 第2790地区 クラブ広報・会報委員会 川津 光雄・福田 昭浩・平野 恭男・杉浦  武 
  表紙題字 網中喜一郎初代会長 
 

ほととぎす 銚子は国の とっぱずれ        古 帳 庵 
江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦（古帳庵 古帳女）が銚子に遊んだときに 

詠んだもので、この碑は圓福（円福）寺に現存する。 
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(9 月) 新世代のための月間 

(10 月) 職業奉仕月間  

(11 月) ロータリー財団月間 

(12 月) 家族月間 

(1 月) ロータリー理解推進月間  

(2 月) 世界理解月間 

(4 月) 雑誌月間 

 

 

 

3 月のロータリーレート 
１＄＝９２円 

 

 

 

 

 前 回 の 例 会 （２／２６） 報 告 

 

点   鐘  石上 明宏 会長 

 

出席報告 

会員総数 ４０ 名  出席規定除外数 ７ 名 

出席者   ２５ 名  出席率     ６４．１０ ％ 

２月１２日        確定出席率  ８４．２１ ％ 

 

来訪ロータリアン   

  岡根清君                   （銚子ＲＣ） 

 
欠席者  １４名 
 

メークアップ 

平野君                  （2/27銚子ＲＣ） 

澤田君            （3/2米山奨学生終了式） 

 

スモールコインBOX      小 計 ￥  ２，５５０－

累 計 ￥ ６４，５９６－ 

ニコニコBOX          小 計 ￥ １５，０００－

累 計 ￥３５４，３００－ 


